

"L'Estanquet" est ouvert

Le Bistrot de pays vient d'être inauguré. Il sera géré par Hedi et Sandra.

C'est en présence de Jean-Yves Roux, vice-président du Conseil régional, d'Éliane Bareille conseillère régionale et Françoise Bérenguer conseillère générale du canton de Digne ouest, qu'a eu lieu l'inauguration du bistrot de pays géré par Sandra et Hedi Bouazza qui arrivent de Charentes-Maritimes.

Lui Champenois et elle originaire de Dordogne, se sont installés au village avec leur fils Alex âgé de 10 ans qui déjà s'est bien intégré aux enfants de son âge. Ce jeune couple a postulé pour obtenir le label «Bistrot de pays». Le maire Serge Carel, en présence de la population qui adhère totalement à ce nouveau projet pour le village, revenait sur les différentes étapes qui ont ponctué la réalisation de ce très bel établissement qui a pignon sur rue et sur la place centrale mirabeleenne.

Un beau projet

"*Le bar-épicerie situé au milieu du village, près de la fontaine, ne possédant pas toutes les caractéristiques pour être réhabilité (orientation, absence de terrasse, vétusté de l'équipement) nous avait fait penser lors de la campagne électorale de 2008 à le déplacer vers un lieu plus propice à la rencontre des habitants de Mirabeau.*"

L'école a été transférée dans de nouveaux bâtiments en 2006, les anciens locaux ainsi que l'appartement situé au-dessus étaient disponibles. Le choix du déplacement du commerce s'est fait naturellement. La salle de classe, la cour avec son exposition plein sud, le logement au-dessus, l'ancienne cantine parfaite pour une cuisine, l'accès avec le parking juste en contre bas... tous les ingrédients étaient réunis pour que ce projet puisse voir le jour.



Sandra et Hedi Bouazza déjà aux fourneaux.

Le projet de l'architecte Michel Perrin a séduit, car l'idée de surélever la cour de 20 cm afin de permettre l'accessibilité pour handicapés sans créer de structures spécifiques était un plus. Cela a donc justifié le choix du conseil municipal. "Nous n'avons pas à le regretter, grâce à vous le bâtiment a été remis en valeur", ajoutait le maire, soulignant que "cette rénovation fait l'unanimité auprès des villageois". C'est en novembre qu'ont commencé les travaux dont l'achèvement était prévu pour le 15 juin. La remise des clefs s'est effectuée le 26 mai.

Un projet qui avait été porté par l'ancienne équipe municipale et qui à l'heure de l'inauguration concluait le maire "redonne vie à notre village. Quel plus beau challenge pour un maire. Merci à vous tous et longue vie à L'Estanquet, futur bistrot de pays de Mirabeau".

Cela fait à peine dix jours que Sandra et Hedi ont ouvert et déjà ce lieu est devenu l'endroit du café avec "La Provence" proposé dès le matin, le bar des jeunes la journée, la terrasse où il fait bon boire un verre le soir et l'endroit où on mange bien grâce à la cuisine d'Hedi. **M.G.**

Le coût

L'évaluation effectuée annonçait un coût de 270 000€ HT.

"Une commune comme la nôtre, qui a un budget de fonctionnement de 340 000€, pouvait difficilement faire face toute seule à cette opération. La quête aux subventions a donc commencé en 2010. Nous nous sommes rapprochés du Pays dignois, les organismes ont répondu tous favorablement à notre appel, à savoir : le Conseil général pour 70 000€, le Conseil régional pour 86 200€ dans le cadre du Programme d'aménagement solidaire, l'État pour 22 600€ dans le cadre du Fnadt et l'Europe (cette Europe tant décriée) pour 40 000 € dans le cadre du programme Feader. Un programme qui a pu être subventionné à 80% et être réalisé par la commune", indique le maire.



Au moment des discours.

/PHOTOS M.G..